

SAMBUTAN DIREKTUR JENDERAL PAJAK

Assalamualaikum Wr.Wb

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala ahmatnya kepada kita semua, sehingga dalam kesempatan ini telah diterbitkan sebuah pengayaan bagi "Pajak Itu Gampang, Lho.."

Dalam rangka menambah literasi perpajakan untuk menumbuhkan kesadaran pajak bagi generasi muda, DJP telah menyusun buku "Pajak Itu Gampang, Lho.." Buku ini dimaksudkan sebagai salah satu bahan referensi bagi para tenaga pendidik di tingkat SD, SMP dan SMA dalam memberikan muatan perpajakan pada materi pendidikan. Selain untuk tenaga pendidik, buku ini juga menjadi bacaan pendamping bagi para siswa, sehingga para siswa mendapatkan gambaran yang utuh dan menyenangkan mengenai perpajakan. Harapan kami, para siswa akan menjadi warga negara yang sadar dan taat pajak, yang pada akhirnya akan menjadi calon legislatif yang peduli terhadap kesejahteraan rakyat, calon eksekutif yang amanah mengelola keuangan negara, calon professional yang taat membayar pajak, dan calon masyarakat yang mampu menghargai hasil-hasil pembangunan.

Pajak sudah sepatutnya menjadi isu nasional yang harus diangkat untuk diajarkan kepada generasi muda, sebagaimana isu-isu lainnya seperti; HAM, lingkungan hidup, Anti Korupsi, dan lain sebagainya. Untuk itu, dalam penyusunan bahan ajar agar memasukkan isu perpajakan dalam kurikulum, proses pembelajaran dan penyediaan bahan ajar untuk peserta didik.

Edukasi perpajakan ini akan memakan waktu yang cukup panjang, namun ini merupakan proyek besar menata peradaban Indonesia di masa mendatang. Untuk itu diperlukan perhatian yang cukup besar dari para pemangku kepentingan. Kita tidak hanya mempersiapkan generasi

mendatang yang sadar dan taat pajak, tapi juga menitipkan masa depan kita kepada generasi mendatang.

Kepada pihak-pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan buku ini, Direktorat Jenderal Pajak memberikan apresiasi setinggi-tingginya. Segala upaya ini akan menjadi kontribusi dalam membentuk generasi muda yang berkarakter serta menata peradaban Indonesia di masa mendatang.

Semoga Allah SWT selalu merestui setiap langkah yang kita dedikasikan untuk bangsa dan negara. Amin. Salam Satu Jiwa!

Wassalamualaikum Wr.Wb

Jakarta, Februari 2016
Plt. Direktur Jenderal Pajak

Ken Dwijugisetiadi